



# 3月1日 ひなまつりのちらし寿司・お茶会 を楽しみました！



3月3日が日曜日の為、本園では本日1日に、ひなまつりの体験行事を行いました。「ひな祭りってなあに？」を絵本やお話し、お歌などを通して聞いた後、今日の昼食は「**ちらし寿司**」を味わいました！！自分でトッピングをして、オリジナルのちらし寿司を楽しみました。行事に食べるメニューにもいろいろな意味があります。園児にはその願い(健やかに育ちますように等)を分かりやすく伝え、**食と伝統行事を通して、喜びや学び**が得られるよう関わっています。

また、お昼寝・休息の後は「**お茶会**」を開きました。かなりやさんは高橋先生から、**お茶のお作法**を学んでから、お茶会に参加しました。かなりやさんのお茶会に興味をもった、うぐいすやひばりの園児も、様子を見に行ったり、参加をしたりしてドキドキしながらも、お茶を味わっていました。なかなか家庭では体験できないお茶のお作法や、お茶の味(苦さ、匂い等)等を通して、**日本の伝統行事に触れる体験**は園児の心にどのように響いたでしょうか。日本古来の伝統に触れる体験は、いろいろな学びにつながっていく事でしょう。



にんじんは後で  
のせてみよう。  
しいたけはすっぱいわ。



すみれさんは、  
じぶんのちからで、  
「まぜまぜ」します…。  
すくって、あつめて、  
スプーンも色んな力をつ  
かってたべてるよ！





お茶会の前に、高橋先生から「お作法」を  
教えていただきました

座ってのご挨拶もなかなか体験できませんよね。  
指は三角の形になってきちんと伸びていますか？



「お召し上がりください」  
「けっこうなお点前です」  
など、普段は使わない言葉  
もお茶会の中ではたくさん  
使います。

いざ、実践！  
緊張して、指先にも力  
が入り、自然と背筋が  
伸びます。  
普段はなかなか体験で  
きませんね…

最後まで興味をもっ  
てくれたので、実際  
に体験したうぐいす  
さん。手汗びっちょ  
りで頑張ってくれま  
した

かなりやさん  
かっこいー。  
私もできるかし  
ら…興味をもっ  
て見に来ました

お皿でなくて「懐  
紙(かえし)」にお  
菓子をお渡します。「初  
めて知ったよ。お  
盆にのせて運ぶの  
もドキドキする

抹茶は苦い？まろやか？  
どう感じて表現したかな？

